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#83  Прямой  эфир  с  контактёром  Ириной  Подзоровой.  Любовь,  дежавю,

карма, йети, астрал, черные дыры

 

Участники: 

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями; 

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям.

 

4:28

Максим:  Может ли душа животного в следующем воплощении воплотиться в

человека?

Ирина: Нет, душа домашнего животного в следующем воплощении не может

родиться человеком, это разные типы душ.

 

4:35

Максим: Существовали ли вампиры?

Ирина: Это в основном легенды, но основанные на реальных событиях.

 

4:50

Максим: Скажите, наши умершие родители видят и помогают нам? И нужно ли

ставить свечи?

В любом случае, вы своих родителей поддерживаете мыслеобразами.

 

5:25

Максим: Ваша кошка по ночам выходит из тела?

У нее тоже есть душа, но животная душа, она тоже может выходить из тела и

путешествовать.

 

5:34

Максим: Кто такие энергетические вампиры?
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Ирина: Это такие организмы, которые могу усваивать энергию людей, но эту

энергию даём мы им сами.

 

5:48

Максим: Кто нас слышит при чтении молитвы?

Ирина:   Во-первых,  нас  слышит  Бог,  он  всегда  нас  слышит  и  при  чтении

молитвы, и при чтении иных слов. Он всегда рядом, потому что он везде и во всём

находится.

 

6:07

Максим: Спят ли эслеровцы?

Ирина: Да, конечно эслеровцы спят, они же физические организмы.

 

6:33

Максим: Опасно ли переливание крови?

Ирина: С точки зрения инфекций, да, может быть опасно, если не проверено.

 

6:42

Максим: Когда следующий взрыв сверхновой звезды в нашей галактике?

Ирина: Будущее многовариантно, такие прогнозы очень сложно давать.

 

6:52

Максим:  Если  есть  присадки,  молитвы  доходят  до  создателя?  Или  их

перехватывают темные?

Ирина:  Те  тёмные,  которых  вы  называете,  не  могут  перехватить  никакую

молитву, потому что Бог находится везде, он вездесущ и всемогущ.

 

7:10

Максим: Что скажете про поход Шамана в Москву?

Нельзя так открыто идти против власти. Причем всенародно. Наша власть не

даст  возможности  никогда  совершать  такие  действия,  тем  более  собирать  народ,

шествия.  Это  ошибка  Шамана  очень  большая,  что  он  напрямую  во  всеуслышание

пошел против власти, нужно идти через любовь.

 

https://www.youtube.com/watch?v=9Mba2aQ_1lU&t=430s
https://www.youtube.com/watch?v=9Mba2aQ_1lU&t=412s
https://www.youtube.com/watch?v=9Mba2aQ_1lU&t=402s
https://www.youtube.com/watch?v=9Mba2aQ_1lU&t=393s
https://www.youtube.com/watch?v=9Mba2aQ_1lU&t=367s
https://www.youtube.com/watch?v=9Mba2aQ_1lU&t=348s


7:38

Максим: Какое имя у Бога?

Ирина:  У  него  миллиарды  имен,  любое  имя,  даже  само  название  Бог,

ограничивает  его,  потому  что  это  больше  чем  вся  вселенная.  Вся  видимая  часть

вселенной - это лишь бесконечно малая часть его энергии.

 

8:05

Максим: Что такое карма и кармические узлы?

Ирина:  Карма это те  задачи,  которые вы пришли решать  в  это воплощение.

Условно говоря, это та книга,  где записаны все ваши действия и их последствия в

предыдущих воплощениях, не стоит забывать, что карма формируется каждую секунду

вашей жизни, в соответствии с вашими выборами. Кармические узлы – это те уроки,

которые вы не прошли в прошлом или текущем воплощении. В текущем воплощении

кармические узлы тоже формируются.

 

9:10

Максим: Можно ли убивать животных?

Ирина:  Животных  можно  убивать,  потому  что  в  них  есть  животная  душа.

Бессмертный дух в животных не воплощается, поэтому лишение жизни животного не

является преступлением или грехом перед Богом, как,  например, убийство тела,  где

воплощен разумный дух.

 

9:41

Максим: Планируете ли занятия онлайн, кого вы берете в команду?

Ирина: Да, мы планируем занятия онлайн, мы берем всех в команду. Если вы

контактёр -  обращайтесь,  мы проверим и возьмем в команду,  или научим если это

возможно, и вы этого хотите контактерства.

 

10:07

Максим:  Как дела у Кирхитона?

Ирина: У Кирхитона хорошо дела, полетим с ним, когда назначит контакт.

 

10:25

Максим: Кошек и собак можно убивать?
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Ирина:  Кошки и собаки не отличаются от коров и овец, это тоже животные

души.  Есть  страны,  где  питаются  мясом  кошек  и  собак.  И  кстати,  там  живут  в

большинстве буддисты.

 

10:54

Максим: Как к космоэнергетам относятся другие цивилизации?

Ирина:  Нормально  относятся,  другие  цивилизации  посылают  энергии  для

формирования частот, которые входят в каналы космоэнергетики.

 

 11:09

Максим: Мид, как ты поддерживаешь свое физическое тело на базе, если ты все

время в астрале?

Ирина: Ну, он не всё время в астрале находится. Он возвращается в своё тело.

Если суммировать все походы к контактерам,  то это 5-6 часов в сутки  земные,  всё

остальное время он находится в своём физическом теле.

 

 11:48

Максим:  С  какими  существами  контактируют  слиперы  при  регрессивном

гипнозе?

Ирина:  С самыми разными существами, как с плазмоидами, так и со своими

кураторами из гуманоидных рас, так и с духовным миром, так и со своим Высшим Я.

 

12:12

Максим: Есть ли люди энергетические вампиры, и как с ними бороться?

Ирина: Бороться надо не с людьми, а со своими оттоком энергии, который мы

заряжаем  негативными  эмоциями,  надо  бороться  с  самим  осуждением  людей  и  не

называть их такими словами как вампиры. Осуждение, гнев, обида провоцируют нас на

отток энергии, которую вампиры потом усваивают.

 

 12:58

Максим: Кто такие русалки?

Ирина:  Это  название  одних  из  видов  плазмоидных  цивилизаций,  которые

отвечают за стихию воды на Земле.
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13:13

Максим: Причина онко заболеваний?

Ирина:  Есть  у  меня статья  в  ВК.  Коротко:  формирование  микроорганизмов,

грибков, паразитов и другой микрофлоры, в том числе мутации собственных клеток,

возникают на основе длительных негативных эмоций в самом человеке - страх, обида,

зависть, ревность, т.е. всё, что низковибрационное.

 

14:09

Максим:  Какие  способы  профилактики  и  лечения  вирусных  инфекций

применяет ваша цивилизация?

Ирина:  Повышение  иммунитета,  в  любом  случае,  вирус,  прежде  чем

проникнуть в клетку, он должен подобрать к ней ключ, антиген, свой белок, который

его впустит.  А если иммунная система  будет  настроена,  то она его не  впустит.  На

Эслере укрепление иммунитета идет через укрепление духа, через укрепление связи

духа с Высшим Я. Тогда ваши клетки не впустят патогенную флору,  которая будет

разрушать организм.

 

14:50

Максим: Способна ли сила веры исцелять?

Ирина: Да, конечно. Сила веры способна вызывать болезни и исцелять. Если вы

поверите,  что  заболеете,  от  какого-либо  действия  человека  заболеете,  то  можете

реально заболеть. Точно так же с исцелением, если поверите, что какой-либо человек

вас вылечит, то это вера поможет вам вылечиться, вера приведет вашу энергию в такое

состояние, что ваше тело физическое начнёт восстанавливаться.

 

15:33

Максим: Что такое лунатизм?

Ирина:  Это такое состояние человека,  когда при выходе астрального тела из

физического, во время сна, физическое тело не обездвиживается, у него не возникает

сонный  паралич  от  действия  гормонов  сна,  которые  выделяются  в  гипофизе.

Физическое тело либо двигается частично во сне, либо оно встаёт уже без астрального

тела  и  повторяет  движения  астрального  тела,  которое  действует  в  сновидении.

Физическое  тело  полностью  не  может  повторить  действия  астрального  тела,  но,

например, если астральное тело летает или проходит сквозь стены, то физическое тело
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подходит  к  стене  и  пытается  пройти  через  неё.  Лунатизм  возникает  вследствие

нарушения работы механизма сонного паралича.

 

16:40

Максим: Что такое места силы и где они есть на Земле?

Ирина:  Местами  силы,  насколько  знает  МидгасКаус,  называют  места,  в

которых  люди  наблюдали  какие-либо  изменения  энергетического  фона  или

собственного состояния,  или часто в этих местах были контакты с инопланетянами,

плазмоидами.  Либо  на  этих  местах  в  древности  стояли  храмы  языческих

дохристианских  религий.  Но  если  смотреть  с  энергетической  точки  зрения  на  эти

места,  то  это  может  быть  крупный  плазмоидный  портал,  либо  недалеко  база

инопланетян,  либо место жительства древнего человека – героя,  святого,  духовного

учителя, к которому было паломничество, но в дальнейшем люди забыли про это. Но

место осталось окутано энергетикой.

 

17:47

Максим: Существуют ли тайные космические программы?

Ирина: Если они тайные, то они неизвестны нам. Ученые, которые работают с

нами  –  ученые  МС,  они  не  являются  представителями  Галактической  службы

безопасности, которым известны именно тайны МС. Ученым это не сообщают, у них

другие задачи.

 

18:22

Максим: В Белоруссии есть базы Межзвездного союза?

Ирина: Три базы есть. Одна Бурхад, вторая - Тихт, третья - Лаори из системы

Плеяд - они не из МС, но им разрешили существовать там.

 

18:49

Максим: Кто и зачем построил Китайскую стену?

Ирина:  Построили  племена,  которые  там  жили,  чтобы  одно  племя  не  шло

войной на другое, для защиты. Это племена до китайцев. Там много было племен на

той территории.

 

19:33
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Максим: Как научиться выходить в астрал, чтобы контактировать с разумными

существами?

Ирина: На самом деле в астрал выходить просто, мы и так это делаем, когда

засыпаем.  Главное  научится  выходить  туда  осознанно,  чтобы  эти  контакты

запоминать,  во  сне  это  и  так  происходит.  Пару  советов:  астральное  путешествие

получается у детей, подростков и тех взрослых людей, кто не обременен заботами о

материальном  мире.  Кто  ко  всему  относится  легко,  не  строит  ментальных

конструкций,  планов  на  будущее,  он  не  тратит  энергию  свою.  Потому  что  на

удержание сознания в  астральном теле нужна энергия.  Если эта жизненная энергия

потрачена  на  создание  планов,  на  физическую  работу  или  иные  физические

развлечения, удовольствия и т.д. то на астрал её может не остаться. Человек должен

быть  спокойный,  уравновешенный,  не  иметь  стрессов  и  конфликтов  в  семье  и  на

работе, чтобы энергия не утекала туда.  Он должен верить, что астрал возможен. Он

должен верить в то, что он туда выйдет. Если даже не получилось несколько раз, он не

должен  прекращать,  этому  нужно  учиться.  Когда  у  ребенка  не  получается  что-то

написать  или  прочитать,  он  же  не  бросает  это  делать,  он  учится,  так  же  и  со

взрослыми.  Не  нужно  слишком  сильно  этого  ожидать.  Во  время  тех  упражнений,

которые есть в интернете, наберите упражнения для астральных путешествий, там всё

это есть. Не нужно сильно ожидать, расслабиться физически и что важнее умственно, и

всё произойдёт само собой, это инстинкт.

 

21:54

Максим: Можно ли жить в нашем мире без религии?

Смотря,  что  вы  называете  религией.  Если  без  обрядов,  без  определенных

действий,  которые  предписываются  религией,  то,  да,  можно.  Многие  миллионы

атеистов или агностиков живут именно без религии в этом понимании. А если без веры

во что-то, то если строго говорить – нельзя. Потому что даже у атеистов есть религия -

что Бога нет. Это свой вид религии, потому что они не могут этого доказать, они же не

знают, как возникла вселенная. Большой взрыв тоже не доказан, это тоже вера. Если

религию воспринимать как веру во что-то, то человек должен верить, у него инстинкт

такой, без веры он просто смысла не будет видеть, зачем тогда жить, если цели нет.

 

23:12

Максим: Земля это ферма по сбору гавваха?
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Ирина: Я понимаю термин "гаввах", мне говорили некоторые УФОлоги, что это

некая  негативная  энергия.  Есть  такая  теория  среди  УФОлогов,  что  инопланетяне

прилетают для сбора гавваха. Если вы имеете в виду низковибрационных плазмоидов,

которые действительно собирают жизненную энергию низко вибрационную у людей.

То может некоторые паразитические цивилизации называют Землю фермой по сбору

гавваха, но даже если они Землю так чувствуют и называют, то не все люди являются

их донорами, а только те, кто к ним подключен по своим вибрациям, и даже те, кто

подключен к  ним,  сами передают энергию по своей воле,  стоит  им повысить  свои

вибрации, они перестанут быть дойными коровами для этих сущностей.

 

 24:10

Максим: Недавно в Бразилии был сбит НЛО, прокомментируйте

Ирина:  В  МС  не  оповещали  об  этом  инциденте.  Нужно  узнавать,  делать

запросы. Нас не оповещают обо всех инцидентах. Нужно дать запрос в МС.

 

25:38

Максим: Какая цивилизация живет на планете Антарес?

Ирина: Это не планета, если вы имеете в виду небесное тело Антарес, то это

звезда, она так же называется Альфа Скорпиона, там не живут плотноматериальные

сущности. Те цивилизации, которые там живут, они тонкоматериальные, и некоторые

из них как раз являются паразитическими низковибрационными мирами. Для них, их

мир плотный, поэтому они вполне могут называть свой мир планетой.

 

26:59

Максим: Что такое "Дежавю" и почему оно возникает?

Ирина: Это особое состояние сознания человека, которое возникает по разным

причинам,  но  самое  распространенное,  это  когда  у  разума  человека  есть  функция

сравнивать  похожие  вещи и  ситуации.  Самая  распространенная  причина,  это  когда

человек прожил одну ситуацию и забыл о ней, а когда встречает похожую ситуацию,

он чувствует, что это было, но не помнит где. Вторая причина он может увидеть это во

сне,  там  люди часто  формируют  мысли,  которые начинают  формировать  желаемое

будущее, так сказать, мечтать. Иногда это будущее материализуется. То, что человек

видел во сне, человек может забыть, а когда наступит это будущее, он уже не помнит,

где  это  было.  Реже  это  аналогия  с  тем,  что  человек  прочитал  в  книге,  фильме.
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Воспоминания из прошлой жизни еще реже.

 

28:36

Максим: Можно ли заниматься экзорцизмом?

Ирина: Если это просто изгнание без объяснения, если это изгнание сущности

из  человека  путем  создания  несовместимых  вибраций  временно  в  его  биополе  без

объяснения,  откуда взялась эта сущность и что она хочет,  экзорцизм не приведет к

положительному результату или приведет к временному. Нужно объяснять человеку,

почему именно он стал объектом внимания для этой конкретной сущности,  чем он

похож на нее. Экзорцизм по аналогии с медициной - это вспомогательный метод, если

человеку объяснили, как он понижением вибраций привлек эту сущность. И если он

начал  повышать  свои  вибрации  и  у  него  не  получается,  потому  что  сущность,

например,  мешает,  то  можно  ему  помочь,  но  не  делать  за  него.  Перед  обрядом

экзорцизма,  надо  попытаться  поговорить  с  этой  сущностью  и  найти  гармоничный

способ контакта.

 

30:07

Максим: Кто такой Снежный человек?

Ирина: Это представитель земной расы, которая в отличии от других народов

Земли, не пошла технократическим путем развития, а осталась в слиянии с природой.

Они  живут  в  горах,  пещерах,  в  глухих  лесах,  как  жили  предки.  Из-за  слияния  с

природой  они  чувствуют  и  видят  намного  больше  тех,  кто  развивается  в  нашей

цивилизации.  У них нет той системы образования,  которая направлена на познание

материального мира и на построение в сознании жесткой схемы, что материальный

мир первичен и т.п. Благодаря отсутствию воздействия нашей цивилизации с детства,

представителю народа снежных людей просто поверить в то, что невозможно для нас.

И благодаря этой вере, они совершают чудесные для нас явления.

 

31:32

Максим: Что такое Меркаба и опасна ли она для человека?

Ирина:  Меркаба это система энергетического целительства  и восстановления

человека,  всех структур  его  энергетического  поля  и  восстановление  вероятностных

линий  его  жизни,  чтобы  он  настроился  на  более  положительные  вибрации.  Она

воздействует  на  духовный  мир  человека,  на  связь  человека  с  его  наставниками  из
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духовного  мира.  Эта  система  берет начало с  контактов  с  представителями планеты

Бурхад (Пикран). Это их энергетическая система, похожа на космоэнергетику, но цель

и задачи другие. Она не опасна, она восстанавливает человека.

 

32:47

Максим: Были ли у Иисуса дети?

Ирина:  Нет,  физических  детей  не  было.  В  любом  случае,  он  когда  достиг

возраста половой зрелости, он стал уже учителем. Он был контактером и прекрасно

знал своё будущее,  все его варианты. И он знал о предстоящей его казни с самого

начала. По этой причине он не заводил семью и детей, потому что знал, что оставит их

в молодом возрасте. А в древнем мире было сложно выжить вдове с детьми. По этой

причине он вообще не стал вступать в близкие отношения.

 

33:58

Максим:  Есть  ли  цивилизации,  которые  обладают  знаниями  об  исцелении

людей?

Ирина: Все цивилизации обладают знаниями об исцелении людей, даже наша

собственная.  Вопрос  в  том,  что  назвать  исцелением?  Если  полное  восстановление

здоровья и отсутствие болезней, то это зависит от самого человека, который исцеляет.

Главное дать ему знания о профилактике болезней. Лучше лечения – профилактика.

Легче сохранить в целостности организм, чем потом восстанавливать разрушенный.

 

35:25

Максим: Будут ли духовные центры в других странах?

Да, будут духовные центры в других странах, но сначала его нужно сделать в

Воронеже.

 

35:31

Максим: Родился ли Антихрист?

Ирина:  Мы  не  знаем.  Но  по  последним  данным,  Антихрист  —  это  скорее

символ, и их может быть много. Антихрист — это та сила, которая идет против Христа

в душе человека.

 

35:57
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Максим:  Какое значение имеет космическое имя?

Ирина: Если вы про имя Высшего Я, высшей сущности. Есть собственное имя,

иногда оно совпадает с именем человека, иногда оно имеет имя другого человека, пола,

на другом языка. Чаще всего это имеет отношение к прошлым жизням. Те воплощения,

которые  человек  не  помнит.  А  Высшему  Я  память  не  заблокирована,  так  как  оно

находится в духовном мире и продолжает называть себя этим именем.

 

36:48

Максим: Есть ли базы инопланетян в Литве? И где они?

Ирина: В Балтийском море есть, но не территории Литвы. Подводные базы в

море, на севере.

 

37:11

Максим: Что такое Нибиру?

Ирина: Этим именем называют разные космические тела. Нибиру – это планета,

которая сейчас называется Фаэтон, которую разрушили селбетовцы 12 000 лет назад.

Сейчас  так  называется  большая  база,  которая  имеет  много километров  в  диаметре,

сферической  формы.  Внутри  этого  шара  живут  инопланетяне,  представители

цивилизации Сириус.  Их планета тоже разрушена в ходе той войны, и часть из них

живут на этой базе. К этой цивилизации относится Аштар Шеран и его сподвижники.

Нибиру  находится  недалеко  от  Солнечной  системы,  расстояние  разное  в  разные

моменты времени. Примерно 30-35 астрономических единиц (1 а.е. это расстояние от

Земли до Солнца = 150 млн. км) от границ Солнечной системы. Сама поверхность базы

тёмная, не испускает свет или других излучений, чтобы её нельзя было обнаружить

нашими средствами,  чтобы ученые не сказали нашему народу,  что инопланетяне за

нами следят и т.д. Потому что это уже будет доказательством. Чтобы не раскрывать

своё присутствие, потому что земная техника уже может послать туда ракету, хоть и

без  людей.  Ракеты  землян,  без  людей,  с  камерами,  они  уже  покидали  пределы

Солнечной системы.

 

39:58

Максим: Как лучше раскрыть свою любовь?

Ирина:  Любовь  невозможно  раскрыть  без  её  практического  воплощения  в

пользу  тех  людей,  которые  находятся  рядом  с  вами.  Первое,  что  нужно  сделать:
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понять, что те люди, которые находятся непосредственно рядом с вами, ваши близкие

– они являются самыми лучшими учителями любви. Вы на них можете тренироваться,

как это делать. Чтобы их любить, деятельной, практичной и безусловной любовью. Её

часто называют жертвенной, потому что безусловная не требует ничего взамен, а это, в

какой-то мере, жертва своей энергии, времени. Но только такие действия могут развить

любовь безусловную и повысить свои вибрации. Надо признать, что это необходимо

для вас и ответить себе на вопрос: "Почему это вам необходимо?" Ответ будет простой

– Бог дал вам жизнь безусловно. Он даёт вам свет и тепло солнца, возможность жить,

дал  Землю  для  выращивания  растений  и  животных.  За  это  он  никакой  платы  или

благодарности не требует. Так же вы как его дети, находясь в материальном мире, если

вы хотите  быть  подобными Богу,  т.е.  иметь  самые  высокие  вибрации,  вы  должны

развивать в себе эту любовь. Как это делать? Самый простой метод — это спросить

себя: "Как бы я хотел, чтобы меня любили, в чем бы я нуждался?" И дать это своим

близким без корысти, безусловно, не ожидая ничего взамен, так же как Бог ничего не

ожидает от нас. Даже не ждать благодарности, как бы люди не поступили.

 

42:54

Максим: Как действуют мантры?

Ирина:  Мантры действую на тех,  кто в них верит.  Что если они произнесут

мантру и изменят свою энергетику, повысят свои вибрации, активируют энергоцентр,

привлекут  некую  сущность,  то  произнесение  этой  мантры,  сами  звуки  запускают

энергетическую реакцию,  которые формируют мыслеформу,  и эта мыслеформа уже

выполняет необходимые действия либо над вашей энергоструктурой, либо в астрале.

 

43:55

Максим: Что такое Черные дыры в галактике?

Ирина:  Черная дыра — это скопление гравитационной энергии.  Это бывшая

звезда, которая обычно имела массу больше двух масс вашего солнца, и из атомов этой

звезды  вышли  все  виды  энергий  первого  и  второго  уровня,  осталась  только

гравитационная. Поэтому гравитационная энергия сжимает саму себя в совокупность

частиц  и  энергий  гравитационных.  За  счёт  этого  она  обладает  сверхтяжестью  и

сверхплотностью. То есть если смотреть с позиции нашего мира, там нет ничего кроме

гравитационной энергии, которая обволакивает остатки атомов, которые формировали

эту  звезду.  С  позиции  тонкоэнергетического  плазмоидного  мира,  в  центре  таких
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образований  находятся  порталы  в  другие  черные  дыры,  которые  находятся  даже  в

других галактиках.

 

45:29

Максим: Можно ли очищать и поднимать низковибрационные духи?

Ирина: Поднимать без их воли нельзя. Можно им это пожелать. Если вы видите

перед собой низковибрационного невоплощенного духа – демона, можно пожелать ему

искренне  от  всего  сердца  подняться  в  вибрациях  и  почувствовать  тот  свет  любви,

которого он лишен. Потому что сам понизил свои вибрации и стал демоном. Что-то у

него случилось  в каком-то из воплощений,  например,  и он им стал,  потому что не

прошел  свой  урок.  Можно  ему  пожелать  в  следующем  воплощении,  демоны  тоже

воплощаются, они тоже ждут своей очереди – выйти из этого состояния. Дождавшись

своей очереди, они воплотятся в тех мирах, которые им подберут их наставники, это

ангелы 22-го уровня.

Как бы себя не вел демон, нужно его понять, что ему плохо без света, без той

любви,  которую  испытываете  вы,  если  вы  на  высших  вибрациях,  чем  он.  Можно

распознать в нем такого же брата в Боге, только он в отличие от вас, не чувствует это.

Отдаленно можно сказать - он духовно болен демонизмом. Можно направить ему свой

свет  любви,  наполнить  его  им  и  искренне  пожелать  его  принять.  Но  он  может

отказаться и уйти. Это наоборот будет для вас как защита, а он не сможет находиться в

вашем обществе, ему будет плохо от ваших вибраций.

 

49:25

Максим: Можно ли лечить аутизм?

Ирина:  Можно  не  то  что  лечить,  а  можно  приспосабливать  этого  ребенка,

который общается с плазмоидными цивилизациями по какой-либо причине. Поэтому

ему трудно научиться разговаривать на языке людей или ему это не интересно. Можно

приспосабливать его к нашему миру.  Это надо делать индивидуально.  У них схожа

энергетика.

 

50:19

Максим: Были ли динозавры разумными 65 млн. лет назад?

Ирина: К моменту прилета тумесоутцев, по данным МС, это было 5 млн. лет

назад,  были  различные  животные,  в  том  числе  динозавры,  приматы.  Но  там
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воплощались  только  животные  души,  разумных  видов  не  было.  Под  разумными

видами мы понимаем, тех в которых воплощается разумный дух, не животный. Еще 2

млн. лет дали естественной эволюции этим приматам и, не дождавшись, 3 млн. лет

назад  приступили  к  изменению  генотипа,  созданию  ваших  тел,  чтобы  в  них  мог

воплотиться разумный дух, такой же как у нас.

 

51:28

Максим: Где тумесоутцы, почему не желают выходить на связь?

Ирина: Как только будет запрос на тумесоутцев. Надо их пригласить отдельно,

если вопрос именно к ним. Надо сформировать запрос, потому что они спросят, для

чего нужны они, если у нас есть свой куратор.

 

51:53

Максим: Какие  причины сахарного диабета и можно ли его лечить?

Ирина: Если говорить про диабет первого типа, то это генетический сбой, мини

мутация в ДНК, в результате чего организм перестает производить инсулин в нужном

объеме  для  усвоения  глюкозы  клетками.  Бывает  1-го,  2-го  типа  диабет

наследственный. Тогда нужно спросить,  почему дух выбрал именно это тело, какой

урок пройти он решил. О наследственных и врожденных болезнях сообщалось этому

духу наставниками, прежде чем он вселился в это тело. Он сам выбрал этот урок, по

своей  причине.  Что  касается  приобретенных  форм  диабета,  большая  совокупность

факторов, основные из них: стрессы – понижение своих вибраций. Акцент на то, что у

человека может быть длительная депрессия, он не наслаждается жизнью. Тогда его дух

искусственным образом поднимает уровень глюкозы в крови и искусственно снижает

уровень  инсулина,  и  делает  клетки  не  чувствительными  к  этому  инсулину,  чтобы

глюкоза была дольше в крови. Это происходит по цепной реакции, дух влияет на тело.

Нет наслаждения в жизни, значит сахара больше в крови. Вот так иногда понимает дух.

Другая  причина  –  инфекции,  хронические  панкреатиты,  поражение  паразитами,

лямблиозом  поджелудочной  железы,  поражение  различными  видами  трематод:

описторхозом, клонорхозом и фасциолой.  Они все могут жить не только в желчном

пузыре,  но  и  в  поджелудочной  железе,  и  поражать  те  самые  клетки,  которые

производят  инсулин.  Так  же  сопутствующие  факторы:  интоксикации  алкогольные,

наркотические  и  другие  вредные  вещества  из  пищи.  Которые  выводят  из  строя

производство инсулина или клетки поджелудочной железы делают молекулы инсулина
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дефектными, неспособными проникнуть в клетку и провести туда глюкозу. Дело в том,

чтобы вылечить диабет, надо менять полностью всю систему глюкозного и жирового

обмена  в  печени  и  в  поджелудочной  железе.  На  вашем  уровне  развития  можно

длительно  поддерживать  состояние  травами  и  спец  препаратами.  Естественно  при

настрое психологическом самого человека, что он учится выходить из депрессии и т.д.

Чтобы полностью исцелится от любой болезни, это должна прийти из духовного мира

энергия, которая мгновенно излечит клетки организма. А чтобы её призвать, надо в это

полностью  поверить.  Это  исцеление  должно  соответствовать  вашей  задаче

воплощения. Сперва нужно спросить у Высшего Я, для чего это нужно было? Что было

бы с вами, если бы не заболели? Какие вибрации были бы? Возможно, наставники вас

оберегают от чего-то более страшного, возможны разные варианты.

Максим: На ментальном образе, сахарный диабет это отсутствие наслаждения

жизнью, то есть недостаточность наслаждения этой жизнью.

 

57:48

Максим: Был ли праязык землян?

Ирина: Был праязык, он не был единым. В каждой части Земли немного другой

был праязык. В большинстве регионов был слоговый, говорили слогами. Это начало

формирования языка. У слогов был обыденный смысл и древний, который шаманы и

колдуны использовали. Где каждому слогу придавалось значение,  которое никто не

знал, кроме жрецов и их учеников. Плазмоиды мне уже называли варианты значений

слогов  праязыков.  Я  насчитала  5  или  6  вариантов.  Надо  какой-то  выбрать,  что-то

среднее между ними, и показать людям, что думают плазмоиды по поводу праязыка и

по поводу значения слогов.

 

59:14

Максим: Как самостоятельно выйти на связь со своими кураторами? Возможно

ли это?

Ирина: Со своей стороны, если вы точно знаете, что точно есть кураторы. Но

вы не можете с ними сами контактировать, не слышите его. Вам нужно повышать свою

чувствительность. Для этого есть различные упражнения: выход в астрал, медитации,

чтение  настроя -  «Я есть  вселенная»  и  спрашивать  его  мысленно.  Это обязательно

практика  общения  со  своим  Высшим Я  по  методикам,  которые  давались  ранее.  И

мысленно себя спрашивать в таком состоянии расслабления. И когда вы уже будете

https://www.youtube.com/watch?v=9Mba2aQ_1lU&t=3554s
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выходить  в  очередной  раз  в  общение  со  своим Высшим Я,  спросите:  "Высшее  Я,

можешь меня вывести на моих кураторов. Прошу меня с ними соединить".

И уже дальше смотрите, что будет происходить. Если вы энергетически готовы,

если  Высшее  Я  считает,  что  этот  контакт  не  повредит  вам ни  психологически,  ни

энергетически, ни эмоционально. То этот контакт произойдёт.

 

1:01:05

Максим: Какая цивилизация курирует энергии Рейки? Опасно ли это?

Ирина:  11  разнообразных  плазмоидных  цивилизаций.  Они  собираются,

собирают свои энергии для того, чтобы разными вибрациями энергий лечить людей.

Рейки - интуитивный канал, их много видов этих каналов. И в каждом канале похоже

на космоэнергетику, просто назвали Рейки, в этом канале много частот, которые идут

от разных плазмоидных цивилизаций и от одной цивилизации может идти несколько.

Это не опасно, так же как космоэнергетика. Всё зависит от отношения, если человек

это начинает превозносить в культ, уходит от обычной жизни, живет только Рейки и

навязывает всем Рейки, и злиться, и ругается на тех, кто его не понимает. Конечно, это

опасно, но опасно не Рейки, а сам человек. Тут Рейки не причем.

 

1:02:21

Максим: Что такое говорение на иных языках в церквях?

Ирина: Чаще всего это контакт с плазмоидами, это полуосознанный контакт с

плазмоидами.  Когда  плазмоиды  вступают  с  человеком  в  контакт  в  момент  их

эмоционального  подъема,  то  есть  в  состоянии  религиозного  эмоционального

религиозного подъема, положительного, славят и любят Бога. На этом эмоциональном

канале, плазмоиды, к которым подходит этот канал, встраиваются в канал и начинают

говорить  через  него.  А  так  как  это  не  согласованный  контакт  с  его  разумом.

Получается их язык адаптированный, учитывая сам язык контактера, получается набор

звуков.  Потому  что  плазмоидам  сложно  разговаривать  на  своём  языке,  они  могут

разговаривать на языке электромагнитных волн. Есть еще контакты на иных языках с

духовным  миром,  но  они  будут  так  же  выглядеть,  только  может  чуть  более

упорядоченным.  То  есть  этот  язык  можно  будет  как-то  понять,  перевести,  а  с

плазмоидами это сделать сложнее. Сотни плазмоидных цивилизаций.

 

1:04:16
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Максим:  Сколько человек может реально жить в этом теле? Почему мы так

мало живем? Как можно продлить жизнь?

Ирина:  Столько,  сколько  выбрал   сам  дух  перед  воплощением,  но  можно

увеличить  его  хорошим  выполнением  задачи  воплощения,  но  не  долго.  Надолго

продлить тоже можно, но состояние вашего организма на Земле предполагает жизнь до

250-300 лет. В вашем сегодняшнем состоянии. Это наш резерв. Если это естественная

смерть, то душа сама так выбирает, если это не прерванная жизнь. Если дух решит

жить  до 300 лет,  и  наставники  будут  согласны,  что  он выполняет  именно  в  таком

состоянии своё предназначение, сможет ли он выполнять своё предназначение или он

будет находиться у родственников и молить Господа забрать его скорей, чтобы он не

мешал близким, это разные вещи.

 


